

## **Celebración por la mujer rural**

**SAN JOSÉ.** El 15 de octubre fue declarado como el Día Internacional de la Mujer Rural, por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), desde diciembre del 2007.

En Costa Rica hay 573,939 mujeres que viven en las zonas rurales, de un total de población rural de 1.170.841 personas, de acuerdo con datos del censo de población del 2011 aportados por la gerenta general el Instituto de Desarrollo Rural (Inder), Diana Murillo.

El Inder y el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) conmemoran el evento. La actividad de celebración se realizará hoy martes en la sede del IICA. **REDACCIÓN**